

今日はほとんど校長室で缶詰め状態でした。机に向かってパソコンとにらめっこで仕事をしていましたが、休み時間になり、元気いっぱいな子供たちの遊び声が聞こえてくると、気持ちも復活してがんばる気力がわいてきました。

2校時のチャイムが鳴ると「そろそろ3年生が下りてきますよ。」と職員室から声が聞こえてきました。社会科の勉強で、校区探検に行くことになっていました。担任の先生には「ごめんなさい。今日は学校から出ることができないので、安全に気を付けて行ってきてね。」と伝えてありました。せめて正門で子供たちを見送ろうと、いったん仕事の手を止めて校長室から出ました。しばらく待っていましたが、子供たちの声が聞こえてくると一緒に校外学習には行けませんが、ウキウキした気持ちになっていました。「来たか。」と思い校舎を見てみると、出てきていたのは2年生でした。体育の勉強をするために運動場に元気いっぱい飛び出してきていました。待っていた3年生と違いましたが、元気な2年生の姿を見るのもうれしかったです。

すると、すぐに3年生が教室から出てきました。2回も校外学習に一緒に行っているのだから3年生はなかよしになっています。「校長先生は今日是一緒に行けないけど、しっかり勉強してくるんだよ。」とハイタッチをしながら声をかけると、「大丈夫！がんばって来るからね。」と頼もしい声が返ってきました。出発した後姿が大きく見えたのは、3年生のがんばる姿を知っているからなのかもしれませんね。

給食が終わってからの5校時に1年生の教室を見に行きました。昼からの授業だったので、お疲れも出ているのかな・・・と少し心配しながら1年生の教室に向かいましたが、教室ではしっかりとひらがなの勉強ができていました。課題の文字を書き終わると、ピンと手を挙げ、先生が丸を付けてくれるのを待っていました。「どれどれ。」と言ってノートを見ると、マスを大きく使って、力強く文字が書けていました。「この『お』の文字は、きれいに書けているね。」「『も』の文字はバランスよく書けているよ。」「どの文字も上手！」次々に褒めて廻ると、うれしそうに笑顔を返してくれました。どの子もたくさんの花丸をもらっていました。みんなよくがんばっているね。